



Suite à l'édition 2025 du marathon, Erich François de *step-by-step SA* remet un chèque à Sophie Glesener de *SOS Villages d'Enfants Monde*. © SOSVEM

Communiqué de presse

Luxembourg, le 7 juillet 2025

ING Night Marathon Luxembourg 2025

**Un chèque de 7.202€ remis à
SOS Villages d'Enfants Monde
pour des enfants du sud de l'Éthiopie**

Le 26 juin dernier, Erich François, fondateur de *step-by-step SA*, société organisatrice de l'ING Night Marathon Luxembourg, était dans les locaux de l'ONG luxembourgeoise *SOS Villages d'Enfants Monde* pour remettre un chèque de 7.202€ à sa directrice Sophie Glesener, et échanger avec l'équipe. Voilà plus de 10 ans que Erich François et ses collaborateurs sont engagés aux côtés de l'asbl pour la protection et les droits des enfants les plus fragiles dans le monde.

SOS Villages d'Enfants Monde est depuis 2022 partenaire humanitaire du fameux événement sportif. En 2025, une soixantaine de bénévoles ont répondu à son appel pour sécuriser le parcours du marathon. Par ailleurs, l'ONG a réussi à mobiliser nombre d'entreprises partenaires, de coureurs et d'amis SOS grâce auxquels 17.000€ ont pu être réunis pour des enfants et des familles particulièrement vulnérables du sud de l'Éthiopie.

Sur ce total, 7.202€, qui proviennent des dons de coureurs à l'inscription, viennent d'être remis par *step-by-step SA* à *SOS Villages d'Enfants Monde*. Pour la deuxième année consécutive, ce don émanant des organisateurs du marathon sera attribué à un projet développé depuis 2023 dans la région d'Oromia par l'association locale SOS en Éthiopie.

Bénéficiant du soutien du MAEE, un premier projet y a mis l'accent sur la santé et la nutrition, la protection des femmes déplacées ainsi que les moyens de subsistance et la sécurité alimentaire des ménages. Il se prolonge aujourd'hui par un nouveau projet sur trois ans qui démarre cet été et porte sur la résilience.

SOS Villages d'Enfants Monde se réjouit d'être à nouveau partenaire humanitaire, et pour la cinquième fois, de l'édition 2026 de l'ING Night Marathon Luxembourg et annonce que les fonds récoltés iront eux aussi à ce nouveau projet dans la région d'Oromia. Quant au marathon, il se déroulera le 16 mai 2026 dans les rues de la capitale avec des milliers de coureurs (record de 17.000 coureurs en 2025) mais aussi de spectateurs mobilisés pour le grand événement sportif du Luxembourg.

www.sosve.lu